

July 27, 2020

**COVID-19 Weekly Information Update / Mise à jour de la semaine –
AAFC (July 24, 2020)**

***** *Le français suit* *****

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Government of Canada announces Essential Services Contingency Reserve (ESCR)**
2. **British Columbia (BC) Food Processors Association (BCFPA) - Protecting Our People program**
3. **COVID-19 update: New public policy on biometrics collection exemption for temporary residence applicants from within Canada in effect until further notice**
4. **Canadian Emergency Wage Subsidy (CEWS)**

Thank you,

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 24 - Mise à jour de la semaine - le 24 juillet \(fr\)](#)
[COVID-19 Weekly Information Update - July 24 - Mise à jour de la semaine - le 24 juillet \(en\)](#)

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **Le gouvernement du Canada annonce la création d'une réserve d'urgence pour les services essentiels**
2. **British Columbia (BC) Food Processors Association (BCFPA) - programme Protecting Our People**
3. **Le point sur la COVID-19 : Nouvelle politique d'intérêt public qui dispense les demandeurs de résidence temporaire au Canada de fournir leurs données biométriques jusqu'à nouvel ordre**
4. **Subvention salariale d'urgence du Canada (SSUC)**

Merci,

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 24 - Mise à jour de la semaine - le 24 juillet \(fr\)](#)

July 20, 2020

**COVID-19 Weekly Information Update / Mise à jour de la semaine –
AAFC (July 17, 2020)**

***** *Le français suit* *****

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Emergency Processing Fund (EPF)**
2. **COVID-19 Financial support for farmers and food processors**
3. **Canadian Emergency Wage Subsidy (CEWS) extension**
4. **Temporary Foreign Workers (TFW) Arrivals in the agriculture and agri-food sector [4. AG TFW Arrivals - BIL](#)**
5. **ArriveCAN Travellers App**
6. **Food & Consumer Products of Canada (FCPC) - 3rd FCPC Member Survey [6. FCPC Member Survey 3 - EN](#) [6. FCPC Covid-19 Member Survey 3 - Press Release - EN](#)**
7. **Canadian Food Inspection Agency's (CFIA's) role in advancing science re: COVID 19**

Thank you,

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 17 - Mise à jour de la semaine - le 17 juillet \(en\)](#)

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. **Fonds d'urgence pour la transformation (FUT)**
2. **Soutien financier offert aux producteurs et aux transformateurs d'aliments en raison de la COVID-19**
3. **Subvention salariale d'urgence du Canada – Extension**
4. **Arrivées des travailleurs étrangers temporaires (TET) dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire [4. AG TFW Arrivals - BIL](#)**
5. **Aide à la sensibilisation aux mesures frontalières et à l'application ArriveCAN**
6. **Produits alimentaires et de consommation du Canada (PACC) - Résultats du troisième sondage de PACC [6. PACC - 3ieme sondage - FR](#) [6. PACC - 3ieme sondage - Communiqué de presse - FR](#)**
7. **Le rôle de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) dans l'avancement de la science concernant le COVID 19**

Merci,

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 17 - Mise à jour de la semaine - le 17 juillet \(fr\)](#)

July 13, 2020

COVID-19 Weekly Information Update / Mise a jour de la semaine – AAFC (July 10, 2020)

***** *Le français suit* *****

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **Canada's response during the COVID-19 pandemic – Information and implications for the Agriculture and Agri-Food Sector** [1. Canada's COVID 19 Response - Ag Implications - EN](#)
2. **Food & Consumer Products of Canada (FCPC) - 3rd FCPC Member Survey** [2. FCPC Covid-19 Member Survey 3 - Press Release - EN](#) [2. FCPC Member Survey 3 - EN](#)
3. **CFIA – Update for labelling of foodservice packaged products during the COVID-19 pandemic**

Thank you,

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 10 - Mise à jour de la semaine - le 10 juillet \(en\)](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **L'intervention du Canada durant la pandémie de COVID-19 – Information et incidences pour le secteur agricole et agroalimentaire** [1. Canada's COVID 19 Response - Ag Implications - FR](#)

2. **Produits alimentaires et de consommation du Canada (PACC) - Résultats du troisième sondage de PACC** [2. FCPC Covid-19 Member Survey 3 - Press Release - EN](#) [2. FCPC Member Survey 3 - EN](#)
3. **ACIA - Mise à jour pour l'étiquetage des produits de services alimentaires pendant la pandémie COVID-19**

Merci,

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 10 - Mise à jour de la semaine - le 10 juillet \(fr\)](#)

July 6, 2020

COVID-19 Weekly Information Update / Mise à jour de la semaine – AAFC (July 3, 2020)

***** *Le français suit* *****

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. **CFIA Notice – Extension of Flexibility of the Labelling of Food Service products**
2. **Agriculture and Agri-food Canada Research Centres - Next phase of re-starting research activities**
3. **Canada-United States (U.S.) border restrictions**
4. **Regional Relief and Recovery Fund (RRRF)**

Thank you,

Industry Engagement Division Agriculture and Agri-Food Canada Government of Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 3 - Mise à jour de la semaine - le 3 juillet \(en\)](#)

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAFC](#) pour les mises à jour.

1. **Avis de l'ACIA - Extension de la flexibilité de l'étiquetage pour les produits de services alimentaires**
2. **Centres de recherche d'Agriculture et Agroalimentaire Canada - Prochaine phase de relance des activités de recherche**
3. **Restrictions à la frontière entre le Canada et les États-Unis (É.-U.)**
4. **Fonds d'aide et de relance régionale (FARR)**

Merci,

Division de la consultation du secteur Agriculture et Agroalimentaire
Canada Gouvernement du Canada

[COVID-19 Weekly Information Update - July 3 - Mise à jour de la semaine - le 3 juillet \(fr\)](#)
